

## 防災・減災イベント

(豊沢町・鍛冶屋公園)

時は12月9日(日)

ひょうご安全の日推進事業の一環として「防災・減災イベント」が豊沢町・鍛冶屋公園にて多数の参加者にご来賓にお来し頂き開催されました。

まず最初に防災講師・飯島義雄様のわかりやすい防災講座を聞いて、お互い防災意識を高め合いました。

AEDをはじめ、消火器・煙・心肺蘇生法・要援護者搬送訓練等の体験と、簡易トイレや非常持ち出し袋の展示。また、ダンボールで作るトイレ・ゴミ袋のカツパ・新聞紙スリッパも制作しました。非常食と豚汁と炊き込みご飯を頂きながら地域の共助意識も確かめました。(尾崎)



煙体験

## ふれあい食事会 (北条)

時は12月14日(金)

北条自治会の「ふれあい食事会」を訪問しました。クリスマスツリーが飾られ、クリスマスプレゼントも用意されています。



和気あいあいの食事の後には、「クリスマスツリー」ならぬ「クリスマス釣り」でプレゼントを釣り上げました。その後、「じろりん」のギターで懐かしい歌を大合唱して、平成三十年の食事を締めくくりました。(尾崎)



## 新年のご挨拶

城陽地区連合自治会長

庄田自治会長 北川博康

明けましておめでとございます。城陽の皆様には、ご家族お揃いで健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年7月から隔月で発行している本誌「時のひだまり」は、お陰をもちまして大変ご好評いただき城陽のまちづくりに大きく寄与しています。本年も、皆様と地域をつなぐ様々な情報をお届けしますのでご愛読いただき、ご協力の程お願いいたします。

甲阿保自治会長 鶴飼克治

明るく一年になりますよ

う町一丸となり頑張ってください。

乙阿保自治会長 井上治喜

元号の改元、消費税の増税と大きく変貌の年、自身の健康と町民の安全・安心で快適な暮らしを推進していきたいと願う。

北条自治会長 大前祝一

明けましておめでとございます。

本年の取り組みとして、皆さんと情報を共有し、より安全で安心して過ごせる環境作りに向け、活動していきたいと考えています。

南条自治会長 廣瀬英文

亥年を祝い、心機一転!

猪突猛進ではなく、公私共に、一歩一歩!

皆様の互助協力をお願い

し、課題の対処に努めたい。

南駅前町自治会長 田中広一

新年おめでとございます。

地域活動の業務に許す限り参加できるように努めます。

豊沢町自治会長 菅原高雄

輝かしい新年を迎え、

皆々様のご清祥をお祈り申し上げます。街は開発で姿を変えています。綺麗な町内にしていきますね。

東ヶ丘自治会長 多田辰夫

新年を迎え、気持ちを引き締め健康で明るい生活を送られるよう、会長として新しい年に向け気配りをいたします。

佃町自治会長 出雲一郎

あけましておめでとございます。住みやすい「城陽」を目指して、本年もよろしくお願いたします。

北条市菅住宅自治会長 瀧本啓二  
本年は県会、市議員選挙、又新しい世代の年です。城陽地区も益々発展します。各自自治会の協力をお願い致します。

北条高層住宅自治会長 林 博美

新年明けましておめでと

ございます。今年も住民の皆様が笑顔で安全な暮らしができます様努めてまいります。

### 編集後記

明けましておめでとうございます。本年も地域に親しまれる紙面づくりのために喜んで汗をかきますので、よろしく願いいたします。

本誌「時のひだまり」は、城陽に住む人々が城陽地域に関わる情報(歴史・文化・行事・人・物)を共有の財産として分ち合うためのものです。※皆様からの情報提供、ご意見・ご感想をお待ちしています。

編集局

尾崎二郎、井上治喜、竹中文男



ブログ「城陽時のひだまり」<https://blogs.yahoo.co.jp/tokinohidamari2030>でも閲覧できます。姫路市・市民活動推進課のホームページでも本誌が紹介されています。

次号は2019年3月1日発行予定です。

### こぼれ話

はじまり

年のはじまりは「元旦」ですね。物質の根源をなすものは「元素」ですね。日本の年号のはじまりは「大化」です。改めて年号を立てることを「改元」と言いますね。「元」は「はじまり」を意味するのですね。

今年はどうなはじまりがあるのでしょうかね。



2019

## 健康体操

(北条北住宅 老人クラブ)

時は11月4日(日)、

北条北住宅自治会(中井会長)集会場にて、老人クラブ(木南会長)主催の健康体操にお邪魔しました。

はじめに11月に誕生日を迎えられる、お二方に老人クラブを代表して九十七歳の井上副会長よりプレゼントが渡されました。

その後、揃ってラジオ体操をして体をほぐしてからカラオケで3曲、懐かしい歌を元氣よく大合唱しました。

続いてのティータイムでは、おしゃべりに花が咲き、有意義なひと時を過ごしました。※毎週日曜日午前10時からの開催です。(尾崎)



## グラウンドゴルフ

(庄田 老人クラブ)

時は11月5日(月)、

庄田自治会・老人クラブ(吉川会長)のグラウンドゴルフがあり、庄田公園へお邪魔しました。

ここでは毎週月・水・土曜日に行われています。お集まりになった皆さんは、プレーに段々と熱中し、時間の経つのも忘れ夢中になって楽しんでました。

グラウンドゴルフは、長い高齢期をいきいきと過ごすには「何をにおいても健康が一番!」ということから始まった姫路市老人クラブの健康づくり事業の一環です。(尾崎)



## 青パト

(姫路市防犯協会城陽支部)

時は11月14日(水)、

住民や子どもの安全確保や犯罪の未然防止を図る為の青色回転灯装備の防犯パトローラー(通称・青パト)を取材しました。

防犯・城陽支部では二名一組になって、校区内の隅々まで回っておられますが、今回は原支部長にも同乗して貰いました。この車を運転するには講習を受けて許可証が必要です。ので、城陽では、講習済の23名の方で実施しています。

長年住み馴れた城陽地区ですが、通った事のない知らない道が多く有ることに驚きました。今回は13時~15時までの二時間でしたが、10時~12時、15時30分~17時30分、18時~20時と一日四回、姫路警察署管内の各校区で順番に実施されています。(尾崎)



## ふれあい喫茶

(城陽公民館)

時は11月23日(金)、

毎月第四金曜日に開催のこの会も七年になります。グラウンドゴルフ帰りに立ち寄る方が多く、いつもは30名程の参加ですが、今回は祝日と重なり少なかったようです。柏原さんのウクレレ演奏や山本さんのハーモニカ演奏などがあり、楽しい喫茶でした。(井上)

大事ですね。(井上)



## 放水訓練

(乙阿保)

時は11月25日(日)、

町内に設置の消火栓設備を使っての放水訓練が消防班と自主防災チーム計24名の指導で実施されました。今回は二年越しの開催でしたが、新規転入者の参加が多く、消火栓の位置が確認できてよかったです。若いお母さんが赤ちゃんを抱いて放水するなど非常に積極的でした。

消火栓を開け放水するまでの動作を身に付けることが



赤ちゃん抱いてても消さなきゃね!

## 三左衛門堀の清掃

(三左衛門堀を美しくする協議会)

時は12月2日(日)

県・市・城陽地区による「三左衛門堀を美しくする協議会」の活動報告です。

一ノ切橋から三ノ切橋までをA、D区間に分け、各自治会・消防・PTAの皆さん約90名による一斉清掃が行われました。

胴付水中長靴を身に付けた44名の方々が腰まで水につかりながらホテイアオイ等の水草やゴミ・ペットボトル等を取り除きました。

また、網を使っての清掃は、浮き草・ゴミ等の回収に大変威力を見せていました。



## 小学校PTAの廃品回収

(乙阿保)

時は12月2日(日)

毎年、恒例行事として実施しています。朝の7時20分町内放送で協力を依頼し、午前9時から、PTA、子供会、子供たちが、自転車、リヤカー、車で、家前に出された新聞、ダンボールを回収しました。2トン車2台分が集まりました。(井上)

